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□记者 李康培

刚在季后赛首轮上演下克
上的辽宁男篮被球迷寄予厚望，
以为他们能和新疆男篮贡献巅
峰对决。可是在新疆主场辽宁男
篮遭遇连败，战斗力也和之前判
若两队。就目前情况来看，辽宁
男篮冲击总决赛的道路已经基
本走到尽头。

这些年辽宁一直戴着千年
老二的帽子，就是因为他们前后
六次打进总决赛，却没有获得一
次冠军。如果看阵容实力，辽宁
男篮一直是CBA优秀人才的摇
篮，各个位置的好苗子层出不
穷，轮也该轮到一次总冠军了。
除了运气和伤病因素外，辽宁无
缘冠军输在水平，更输在胸怀。.

比如半决赛确定对阵新疆
后，辽宁男篮立马公布了最新票
价标准。主场球票分为四档，分
别是VIP1180元，特甲票880元，
甲票580元，乙票380元。这比起季
后赛首轮有了大幅度提高，此前
的票价标准依次为980元、780元、
480元和280元。

更让人啼笑皆非的是辽宁
男篮俱乐部的表态，发言人表示
球迷在家看电视也是支持球队，
没必要非得来买票。

辽宁这次突然提高票价，不
禁让外界想起了2015年总决赛
第六场比赛时那次票价事件。当
时，辽宁男篮与北京男篮在总决

赛激战正酣，球市火爆。原本第
六场的球票已经售出，可是辽宁
男篮俱乐部突然宣布提高本场
比赛票价，并宣布之前售票作
废，开始接受球迷退票。

最终的结果大家都知道了，
辽宁就是在第六场不敌北京，目
送马布里和他的球队成就四年
三冠伟业。

中国人做事向来讲究天时
地利人和，一支俱乐部要是只顾
赚钱忽视球迷，失去的将会更
多。作为群众化的体育俱乐部，

不尊重球迷，就是不尊重自己的
市场和未来。

这一次面对新疆男篮，辽宁
男篮又被逼到了悬崖边上。接下
来，他们必须要借助主场之势挽
回败局。可是要真如俱乐部所说
的那样，所有球迷都在电视机前
给球队加油，那么辽宁男篮又该
如何战胜新疆？

想来在CBA中还有很多这
样的球队，拥有一批非常好的球
员，成绩却停滞不前。每年赛季
前，这些球队都是看起来华丽无

比，国手如云，可是真正打起来
就会出现诸如合同纠纷、球员罢
赛等各种问题。

特别是针对球迷的态度，
CBA该进行深刻反思。很多俱乐
部目前都把票务包给了专业公
司，却没有在合同中备注监管
权，导致关键场次票价翻倍，黄
牛遍地。面对天价票，球迷们望
而却步，只得在电视机前为球队
加油。所谓的主场优势，其实就
是球迷优势，没了球迷也就没了
优势。

一则所谓崔万军出任中
国男篮新帅的消息闹得沸沸
扬扬，但其实纯属假消息。至
少有两处消息渠道告诉体
育，这则假消息完全是凭空
杜撰，毫无根据，崔万军本人
都不知道自己出任男篮主帅
的事情。

这则消息来自某新闻智
能分发平台，一个所谓的自
媒体消息称男篮继任人选终
于浮出水面，那就是前新疆
男篮、福建男篮主教练崔万
军。这条消息在被一些媒体
转载后闹得沸沸扬扬，众说
纷纭，莫衷一是。但至少来自
两处的消息渠道表示，这样
的消息毫无根据，完全是无
稽之谈。

“首先，男篮主教练的竞
聘还没有开始，现在只是女
篮竞聘开始，竞聘还没有开
始，何谈人选浮出水面。其
次，竞聘后要公示名单，然后
要开始竞聘的相关工作，这
些都是要公开的。现在连程
序都没有走，怎么可能就定
名单了呢？新一任篮协在姚
明上任后，公正公平透明方
面会是一个重点，这个假消
息连基本的常识都不知道。”
知情人士透露说。

有意思的是，崔万军本
人都不知道这样的消息，在
获悉这则假新闻后显得很震
惊。完全不是假消息中称得
淡淡回复，“还是等篮协通知
吧，现在不好说什么。”一言

崔万军执教男篮
被证实为假消息

据接近中国篮协的消息
人士透露，目前上海男篮助
教、前澳大利亚国家队主帅
戈尔将是大热人选。

知情人士告诉记者，和
宫鲁鸣接手上一届中国男篮
状况一样，没人愿意出任这
一职务，“现在，一个普遍的
心态是，有能力有名气的教
练都不愿意干国家队主帅，
压力大，出力不讨好，远远不
如在俱乐部当教练，名利双
收。”尽管宫鲁鸣去年离任后
还留下有可能回来的余地，
但事实上已经不可能，“宫指
导已经退休，之前干国家队
教练多半是组织任务，他完
成得很好，算是完成了使命。
他现在就想担任一些闲职，
为篮球继续发挥余热，国家
队他是不会再接手了。”

与此同时，上海男篮助
教、前澳大利亚国家队主帅
戈尔成为大热人选，据悉，他
是本赛季上海男篮崛起的幕
后功臣，球队日常训练都是
他主导完成，新任篮协主席、
上海男篮老板姚明对于戈尔
的能力非常认可，有意邀请
戈尔担纲中国男篮主帅一
职。同时，戈尔也对这个职务
表示出不小的兴趣。

戈尔是澳大利亚的功勋
教练，无论执教澳大利亚联
赛还是国家队，都成绩卓著。
来中国篮坛发展后，他曾经
担任东莞马可波罗主帅、广
东宏远助教，目前是上海男
篮助教。 一言

中国男篮新主帅
戈尔成最大热门

凯撒离开济南返回塞尔维亚
□记者 李康培

在结束本赛季山东男篮带
队工作后，主教练凯撒和助手托
米近日已经返回塞尔维亚。临走
之前，山东男篮全队进行聚餐，
与教练组以及外援告别。

按照以往规律以及历届全
运会男篮教练组安排，都是 CBA
赛季中的教练组继续担任。因为
这样，教练组熟悉球员情况。可
是这次天津全运会成年男篮的
备战工作，山东省篮管中心交给
了前中国男篮助理教练李楠，并
配置新的教练组以及体能师。

凯撒是 2013 年第一次来到
中国执教，当时他担任时任山东
男篮主帅巩晓彬的助手，负责分
析战术，指导训练。那时凯撒已
经是塞尔维亚国家队的助理教

练，本有希望接班主教练位置。
2014 年，山东男篮没有继续聘用
凯撒。到了赛季中期，福建男篮
邀请凯撒担任球队执行主帅。

2015-2016 赛季开始前，巩晓
彬远赴青岛，凯撒接过山东男篮
教鞭。两年来，凯撒连续将山东
男篮带进季后赛。上赛季，山东
男篮季后赛首轮遇到苦主广东，
本赛季遇到实力强大的新疆，可
谓运气不佳，没能更进一步。

凯撒目前已经回到塞尔维
亚，并和家人团聚一段时间。目
前他已经接收到了很多任教邀
请，包括大学以及俱乐部。

凯撒接下来一段时间想
多看一些欧洲篮球比赛，熟
悉最先进的篮球理
念，继续给自己充
充电。

李楠正式执掌
全运山东男篮教鞭

日前，前中国男篮助理教练
李楠正式接过全运山东男篮教
鞭。据悉，队员们将分两批集结
完毕，首批队员主要是 1995 年以
后出生的小将，他们分别是李泓
翰、徐煜峰、张辉、文雁行、潘宁、
焦海龙、刁成灏、孙椿棚这 8 人，
以及从美国特训归来的许家晗。

前两届全运会，山东全运
男篮分获亚军和季军。本届全
运会，山东全运男篮在成绩上
是否会有更高追求？对此，李楠
表示，由于球队备战时间挺短，
人员也不齐整，自己压力挺大，

“预赛小组对手江苏、福建、新

疆、广西实
力都不弱，先实现
预赛直接出线的
目标吧，然后力
争最好成绩。”
当被问及“夺
冠”话题时，
李 楠 笑 着
说 ，希 望
最后会是
这 个 结
果 吧 。
吉刚

□记者 李康培

13 日，山东男篮小将刘冠
岑进行手术，取出了手臂中的
钢板。接下来至少三个月，刘冠
岑都将无法进行篮球训练，已
经无缘全运会备战。

这次手术取出的钢板是
刘冠岑 2015 年手术后留下
的。那个赛季前的最后一
场热身赛，刘冠岑在对阵

福建男
篮 的
比 赛
中 受
伤 。在
争 抢 篮
板球时，
刘 冠 岑
从半空中

落下，下意识
地 用 右 臂 支
撑 了 一 下 ，

结果导致右大臂骨折。之后，刘
冠岑返回济南进行治疗，就此
缺席了上赛季比赛。

赛季之前，刘冠岑手臂内
的固定钢板还没有拆除，也就
是说还没有完全恢复。在其职
业生涯第一年就因为手腕受伤
赛季报销，如今选择继续等待
那就意味着三年不能打球。经
过和家人以及医生的商议后，
刘冠岑决定带着钢板复出，等
到赛季结束后再取出钢板。

山东男篮本赛季出现史无
前例的用人危机，不管是外援
还是国内球员出现大量非战斗
性减员。刘冠岑的复出，可以说
给球队注入一针强心剂。刘冠
岑身体条件出众，而且打球拼
劲十足，是球队锋线的重要轮
换球员。为了遮挡大臂上的手
术疤痕，这个赛季刘冠岑一直
带着护臂打球，因为他不想让
球迷太在意他的伤。

值得一提的是，本赛季全
明星扣篮大赛还给刘冠岑发来
邀请。在那个周末，刘冠岑和队
友丁彦雨航、张辉以及潘宁一
起来到北京五棵松球场，参加
了这场全明星盛会。尽管最后
没能获得扣篮冠军，但是刘冠
岑飞跃啦啦队的扣篮还是技惊
四座，充分展现了他的弹跳力。

对刘冠岑而言，每一次手
术之后就意味着从零开始。三
个月之后，刘冠岑还要从最基
本的控球开始练习，然后是带
球、上篮、三分，慢慢让肌肉找
到感觉。

刘冠岑取出手臂钢板
至少休战三个月

刘刘冠冠岑岑本本赛赛季季在在防防守守端端发发挥挥出出色色
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